



Einen stimmungsvollen Abend in der Pfarrkirche Langenhart bereiteten Magistra Monika Müsch und ihre Begleitband am 1. Oktober den 70 Besuchern. Beim Benefizkonzert zum Mitsingen wurden Chants und Mantras aus verschiedenen Kulturen vorgestellt. Das Mitsingen war ein Leichtes, da die Melodien so richtig ins Ohr gingen und das Publikum sich voll und ganz auf diese Art von Musik eingelassen hat. Es war ein besonderer Abend und wurde dementsprechend mit viel Applaus bedacht. Die freiwilligen Spenden für ein Krankenschwestern-Ausbildungsprojekt in Pakistan, das von Christen in Not unterstützt wird, erbrachten 1200 Euro.